学校だより「木原くん」9月号



术原力発揮

〒899-4305 霧島市国分郡田 3592 霧島市立木原小・中学校 Tel 49-3106 Fax 49-3116 http://www2.synapse.ne.jp/kihara/top.html

「2学期は嵐のスタート!」 校長 今村戦照

夏休みが終わり、子ども達の元気な声とともに2学期がスタートしました。新型コロナ感染症に対する引き続きの警戒と防止対策は必要ですが、子ども達は、夏休み中も大きな事故等なく元気に過ごし、応援団・集団演技の練習や部活動等に取り組みました。

木原小中学校の新学期は、高宗光暁(たかむねみつとき)教頭先生の新任式から始まりました。教頭先生としての最初の仕事は、始業式の「開会のことば」でした。今後とも、よろしくお願いします。

11 日(日)の秋季合同大運動会は、来賓の方々からも「小・中学生の一体感が素晴らしく、一生懸命練習した様子が伝わる」など賞賛の声をいただき、とても誇らしい気持ちになりました。今回、極めて短い練習時間の中、頑張る子どもたちの姿を通じて私自身気付かされたことも多く、あらためて本校の素晴らしさを感じることができました。保護者ならびに地域の皆様、安田建設様、木原消防団の皆様におかれましては、お忙しい中、伐採・除草グラウンド整備・テント設営・門作り・当日の運営等へご協力いただき、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

今回の台風被害が想定以上で、停電や電話・通信回線復旧が遅れるなど、いろいろな意味で"嵐"のスタートとなった2学期でしたが、上場四校合同見学(小)、北永野田駅清掃(中3)や職場体験学習(中2)等でも子どもたちは"木原力"を十分に発揮して頑張っており、とても良いスタートダッシュになったと感じています。

第68回秋季合同大運動会

10日(日)、さわやかな利晴れの下、秋季合同大運動会を盛大に開催することができました。今年度は、数年ぶりに家族種目と地域種目(1種目ずつ)を再開し、活気あふれる児童・生徒の競技とともに、保護者や地域の方々が楽しく参加する姿が見られました。今年も木原っ子の健やかなる成長を感じ、元気いっぱいな姿にエネルギーをもらったひとときとなりました。前日の準備から当日の参加まで、たくさんのご協力をいただき、誠にありがとうございました。









地域の力に支えられて

2日(土)に安田建設様がボランティア作業としてグラウント整備や樹木剪定などをして下さり、今年もきれいになったグラウンドで運動会を迎えることができました。また、地域の大田様が数回にわたって草刈りをして下さり、岩城様が暑い中がんばる子どもたち〜飲み物の差し入れをして下さいました。

運動会では、消防団の皆様で駐車場整理や用具係としてサポートをいただきました。 あらためて、学校は地域の方々に支えられていると実感しました。 誠にありがとうございました。



福祉体験学習~片やき~

26日(火)の総合的な学習の時間「けやき」では、社会福祉協議会の方をお招きし、中学3年生が車椅子体験や高齢者疑以体験をさせていただきました。福祉について学習している子どもたちは、この体験を通してさらに思いやりの心を育み、助け合う心を高めることができたことと思います。







おめでとうございます

- ○第74回鹿児島県図画作品展 【県特選】(中学校)藤本海咲 【市特選】(中学校)谷山陽通
- ○第75回「歯と口の健康週間」図画・ポスターコンクール【銅 賞】(小学校) 仮屋園 曖美



安田生命様よりサッカーボールを いただきました。(贈呈式より)

《 栗拾い体験 》

19日(火)に、小学校で栗拾い体験を実施しました。今年もたくさん収穫できました。ご協力いただいた古川様、保護者の皆様、ありがとうございました。



《10月の主な行事予定》

2日(月)~校内読書週間

3日(火) 芋掘り(小)

9日(月)~家庭学習強調問間(小)

10日(火) 特認通学生保護者説明会(小・中

11日 (水) 中間テスト (中) [~12日]

12日(木) 合唱鑑賞会

13日(金) 国体観戦(小·中)

17日 (火) しろやま号 PTA総務委員会

18日(水) 地区新人総体(中:卓球)[~19日]

ドリカムプラン実力テスト (中3) [~19日]

19日(木) 市陸上記録会(小)

20日(金) 職業講話(中)

26日(木) 盲導犬に関する講話(中)